
 
 

Asistentes: 
Miguel Ángel Luque Lama 
Tania Mané Cantizano 
Eduardo Rodríguez Gallego 
Aurora Aranda Báez 
Pedro Doña Martín 
Antonia Encina García Crespo 
Carlos Caballero González 
Francisco Javier Melero López 
María Victoria Sánchez Gómez 
Alicia Ojea Maldonado 
Fulgencio Gil Molero 
Miguel F. Rueda 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ausentes: 
Rocío García Moreno 
Víctor Martín Martín 
Manuel Moreno Ligero 
Mª Isabel Hernández Hidalgo 
Ainhoa García Aguilera 
Andrés Adamuz Villén 
Lucía Álvarez López 
Miguel F. Rueda 
Isabel Cano Ibáñez 
Almudena Cruz Gutiérrez  
Beatriz Gutiérrez España 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CONSEJO ESCOLAR  acta nº 242 

  
 En Málaga, siendo las 16:30 horas del día 6 de mayo de 2021, se reúne 
(mediante videoconferencia) en sesión ordinaria bajo la presidencia de D. Miguel 
Ángel Luque Lama, como Director, con los asistentes y ausentes anotados al margen 
y con los siguientes puntos del orden del día: 
 
1. Aprobación acta anterior.   
Se procede a aprobar el acta anterior por unanimidad de los presentes. 
 
2. Resolución alegaciones al proceso de admisión en ESO y bachillerato. 
La Secretaria expone las alegaciones y se resuelven. 
 
3. Análisis de los resultados de la segunda evaluación. 
El Jefe de Estudios expone los resultados de la segunda evaluación de las diferentes 
enseñanzas y resalta la importancia y trascendencia de la evaluación inicial para 
estudiar la metodología y como punto de partida de cada alumno. Es cierto, que la 
pandemia y la semi-presencialidad ha afectado a los resultados de las evaluaciones. 
Existe distorsión en los resultados de FP y Bachillerato ya que Séneca no discrimina 
las calificaciones de los alumnos que han abandonado. 
La jefatura de estudios se compromete a prestar más atención a las propuestas de 
mejora. 
Alicia Ojea comenta que harían falta más clases de apoyo ya que las familias con 
pocos recursos económicos no pueden costear clases particulares. 
Miguel F. Rueda ofrece desde la AAVV de Carranque dos aulas por las tardes, si 
fuera necesario, para clases de apoyo. 
 
4. Aprobación presupuestos para Inversiones para la Mejora de la Calidad de 
enseñanzas de FP. 
El Vicedirector enumera los dos proyectos que se van a presentar junto con los 
diferentes presupuestos. Que consisten en: 
- prioritario, con dotación de 25.000€, restructuración de las aulas 2, 3 y 4 de 
iluminación en dos aulas más grandes, aula de Vídeo-DJ derribar una pared que 
divide el aula, plató de Imagen y Sonido remodelar y pintar y por último el taller 4 de 
electrónica derribar una cabina.  
Empresas que ha presentado presupuesto 
1. José Fernández Muñoz. 
2. Diego Osuna Bueno. 
3. Chirivo construcciones 
- secundario, con dotación de 15.000€, renovación de mobiliario de Administración y 
Gestión, Electricidad y Electrónica, estudio de radio y Vehículos. 
Empresas que ha presentado presupuesto 
1. Disofic. 
2. Alamacenalia Servicios Logísticos Integrados. 
3. Cyven Red 
Se aprueba. 
 
5. Información Covid. 
El responsable Covid del centro comenta que desde navidades se actualiza la 
información en la intranet cada 15 días. Desde esta fecha sólo se han detectado 4 
casos de positivo entre el alumnado, pero todos ellos se han gestionado desde sus 
centros de salud, ya que el contagio no ha sido en el centro y ya estaban controlados.  
 
6. Ruegos y preguntas. 
Mª Victoria Sánchez agradece la información detallada del vicedirector sobre la 
situación del departamento de Transporte y Mantenimiento de Vehículos. Comenta, 
con relación a una duda surgida en el Consejo anterior  que sí se puede tratar temas 



que no estén en el orden del día en ruegos y preguntas. Manifiesta que la inquietud en 
gran parte del profesorado procede de la desaparición de oferta educativa pública, 
tanto en módulos de Oferta Parcial, como en Transporte y Mantenimiento de 
Vehículos, titulación ésta que sí se mantiene en el CDP San José, siendo un Centro 
concertado. Por último solicita si se puede cambiar algunas pizarras y pintar algunas 
aulas. El sr. director le responde que no se ha concedido el Ciclo formativo 
mencionado, y en cuanto a cuestiones materiales, el procedimiento es que los jefes de 
departamento lo soliciten al administrador y/o dirección. 
Francisco Melero comenta que es importante, al menos para él, mirar al pasado para 
saber de dónde se viene y como mejorar. 
Alicia Ojea le gustaría reseñar que de un par de años hacia delante se habla muy bien 
del IES Politécnico y felicita a la directiva porque ha sido la primera vez que se 
escucha a los padres y madres.  
 
 
 
 
 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 18:10 
 
 
Málaga a 6 de mayo de 2021 
 
VºBº  El Director                                                                          La Secretaria 
 
 
 
Miguel Ángel Luque Lama                                                  Tania Mané Cantizano 
 

  
 


